

Hoy asumió el nuevo Concejo Municipal de Graneros (2016-2020)

Escrito por Edison Diaz Santander

Martes, 06 de Diciembre de 2016 15:30 - Actualizado Martes, 06 de Diciembre de 2016 15:30



Uno a uno fueron arribando al Teatro Municipal, los nuevos integrantes del Honorable Concejo Municipal de Graneros (Bastián Loiza, Jorge Martínez y José Castro), que a contar de hoy, martes 06 de diciembre, ejercerán sus labores de servicio a la comunidad, entre el período 2016-2020. Autoridades locales y regionales; dirigentes y líderes vecinales; familiares y amigos; fuerzas vivas del pueblo, se congregaron en el recinto de calle Borgoño Sur para ser partícipe de la solemne ceremonia de instalación, que estuvo encabezada por el electo alcalde Claudio Segovia Cofré. En el ambiente, un atmósfera de encuentro y respetuoso espíritu cívico, distante de rencillas personales y políticas. Un acto emotivo y cargado de buenas vibras para el futuro, “donde las peleas deben versar sobre cómo queremos el Graneros del futuro. Su desarrollo y progreso. Si vamos a discutir, que sea por eso y no por pequeñeces que a nadie le hacen bien”, manifestó en su alocución, el edil independiente de la “Nueva Ciudad”. Hubo reconocimientos para aquellos que se marchan y ceden su lugar. Sixto Huerta, Miguel Gutiérrez y Antonio Pereira, recibieron el aplauso de la asistencia y se llevaron un galardón que hará perdurar en el tiempo y recuerdos, su trabajo en beneficio de los vecinos. Para finalizar, Segovia Cofré, insistió en la necesidad de trabajar mancomunadamente, privilegiando el, “bien común del pueblo. Por eso, aprovecho de invitar al gobierno para que nos aprueben los proyectos pendientes, que ellos mismos ofrecieron y aún no se concretan. No juguemos con la ilusión de la gente ni antepongamos la calculadora electoral”, concluyó.